



**Gemeinde Grabenstetten**



Gemeinde Grabenstetten; Böhringer Str. 10; 72582 Grabenstetten

«Eigentümer2Vorname» «Eigentümer2Name»

Grabenstetten, xx.xx.2024

### **Glasfaser-Breitbandausbau in der Gemeinde Grabenstetten**

Ihr Grundstück:

#### **Einladung zur Informationsveranstaltung**

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser gemeinsames Ziel ist es, für alle Grabenstetter, Einwohner wie Unternehmen, ein modernes und leistungsfähiges Glasfasernetz zu errichten und damit in unserer Gemeinde mit der optimalen Telekommunikationsinfrastruktur beste Voraussetzungen für die Zukunft zu schaffen.

Gerne möchten wir Sie darüber informieren, dass wir für unsere Gemeinde gemeinsam mit der OEW Breitband GmbH einen durch Bund und Land geförderten Breitbandausbau erreichen konnten, der flächendeckend jedes Gebäude in Grabenstetten versorgen kann.

Nach Fertigstellung der Bauarbeiten durch die Firma Infratech Bau GmbH wird die geschaffene Breitbandinfrastruktur durch den Netzbetreiber Netcom BW, der eine bereits vorhergehende Ausschreibung als günstiger Bieter für sich entscheiden konnte, übernommen und betrieben.

Im Rahmen einer **Informationsveranstaltung** wollen wir Ihnen gemeinsam mit allen Beteiligten, wie OEW Breitband GmbH, der ausführenden Firma Infratech Bau sowie dem Netzbetreiber Netcom BW, umfassende Informationen zum Ausbauprojekt geben und Ihre Fragen beantworten.

Dazu möchten wir Sie sehr herzlich einladen. Die Informationsveranstaltung findet statt am:

**Dienstag, 08.10.2024, 19:00 Uhr in der Falkensteinhalle**

Vorab wichtige Informationen für Sie:

Mit dem Bau einer Leerrohrinfrastruktur im öffentlichen Bereich wird die Möglichkeit geschaffen, Ihr Haus an das Glasfasernetz anzuschließen. Dabei wird von der Grundstücksgrenze bis in Ihr Haus ein sog. Telekommunikations-Leerrohr verlegt, durch das später die Glasfaserleitung „eingebblasen“ wird; dabei sprechen wir von einem sogenannten Hausanschluss.



Die vielleicht wichtigste Information für Sie ist, dass Ihnen für den Hausanschluss **keine Kosten** entstehen. Möglich macht dies die umfassende Förderung von Bund und Land.

In Zeiten von Homeoffice, weltweiten Geschäftsbeziehungen, Streaming-Diensten und Smart Home ist die Anbindung an das Glasfasernetz von existenzieller Bedeutung. Sie erhalten damit das einmalige Angebot und auch die Chance, Ihre Immobilie für die Zukunft fit zu machen und das Ganze auch noch **kostenfrei**.

Für die Herstellung des Hausanschlusses müssen Sie als **Grundstückseigentümer** lediglich einen Vertrag unterzeichnen, der den Auftrag zur Herstellung des Anschlusses sowie das Einverständnis zum Bau auf Ihrem Grundstück regelt. Dieser Vertrag liegt bereits diesem Einladungsschreiben bei. Weiter können Sie auch die Gestattung mit Hilfe des QR-Codes einfach auch digital abschließen.

Nach Abschluss des Gestattungsvertrages wird sich die ausführende Baufirma bei Ihnen melden, um einen Termin vor Ort zu vereinbaren und gemeinsam den **kostenlosen Hausanschluss** festlegen.

Der Glasfaseranschluss ist dabei ein vergleichbarer Sprung in der Verbesserung der Infrastruktur, wie es vor über einem halben Jahrhundert die erstmalige Verlegung der Telefonleitungen war. Nehmen Sie die Chance bitte wahr, jetzt den nächsten Schritt in der flächendeckenden Verbesserung der Infrastruktur mitzugehen.

Vom Betreiber des Glasfasernetzes Netcom BW erhalten Sie dann später ein gesondertes Angebot.

Wichtig zu wissen ist, dass der Hausanschluss natürlich nur hergestellt werden kann, wenn die Unterschrift des Eigentümers auf der Grundstückserklärung bzw. dem Gestattungsvertrag vorliegt. Der Vertrag für die tatsächliche Nutzung des Internets mit Netcom BW kann dann später sowohl durch den Eigentümer oder den Mieter geschlossen werden.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme an der Informationsveranstaltung und den Austausch mit Ihnen.

**Ihre Rückmeldemöglichkeiten, wenn Sie einen Anschluss an das Breitbandnetz wünschen, finden Sie in der beigefügten Anlage.**

Sollten Sie nicht – oder nicht mehr – Eigentümer dieses Grundstücks sein, geben Sie uns bitte Bescheid, damit wir unsere Daten korrigieren können.

Mit freundlichen Grüßen auch für Infratech Bau und Netcom BW

Roland Deh  
Bürgermeister

Holger Hartmann  
OEW Breitband GmbH